Communiqué de presse



Haute Ecole Arc: nomination

Un nouveau directeur pour le domaine Ingénierie de la HE-Arc

Le Comité stratégique de la Haute Ecole Arc, par sa présidente, la Ministre de la République et Canton du Jura Elisabeth Baume-Schneider, a nommé un nouveau directeur à la tête du domaine Ingénierie de l'Ecole. Philippe-Emmanuel Grize prendra ses nouvelles fonctions début août.

Philippe-Emmanuel Grize est actuellement directeur technique et des opérations d'une entreprise biennoise de machines-outils active aux niveaux suisse et international depuis plus d'un demi-siècle.

Responsable de la réorganisation interne, il encadre plus de 120 collaborateurs regroupant une dizaine de métiers. Il a notamment piloté la création d'un département de recherche appliquée, participé à la fusion des bureaux techniques et introduit une nouvelle méthode de gestion en logistique de production.

Agé de 44 ans, Philippe-Emmanuel Grize est domicilié à Neuchâtel. Diplômé de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) en génie mécanique, option gestion de production et des procédés de fabrication, il y a également été assistant durant trois ans. Il a complété son cursus par une formation continue en finances.

Fin de l'intérim et nouveau départ

Début août 2014, Philippe-Emmanuel Grize prendra ses fonctions dans le domaine Ingénierie, poste occupé actuellement *ad intérim* par Jean-Pierre Rérat.

«Je suis particulièrement heureuse d'accueillir Philippe-Emmanuel Grize dans l'équipe de direction de la HE-Arc», se réjouit la directrice générale de l'institution.

Selon Brigitte Bachelard, le nouveau directeur «est un homme de projet qui saura faire rayonner la formation et la recherche de notre école d'ingénieur».

Egalement membre de «l'Advisory Board» du Génie mécanique de l'EPFL, Philippe-Emmanuel Grize dispose en effet d'un vaste réseau de contacts dans le monde de l'Ingénierie, propice à une collaboration pragmatique dans le domaine de la recherche appliquée dans la région.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Mathias Froidevaux Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 24 mars 2014

